

## **ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ALJUCER, DEL PLENO DEL DÍA VEINTINCO DE ENERO DE DOS MIL DIECISIETE.**

En Aljucer, a veinticinco de enero de dos mil diecisiete, siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos, en los locales de la Alcaldía de esta Pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar Sesión Ordinaria, con la presencia d la Presidenta D<sup>a</sup> Ainhoa M. Sánchez Tabares, asistido por el Secretario-Administrador D. José A. Abellán, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupo Políticos:

### **Por el Grupo Municipal del Partido Popular:**

D<sup>a</sup> JOSEFA SANCHEZ HERNANDEZ

D<sup>a</sup> ASUNCIÓN GARCÍA ALBURQUERQUE

D. DIEGO CARRASCO MICOL

D. JOSE LUIS CANO MOLINA

### **Por el Grupo Municipal Socialista:**

D. JUAN JOSÉ CARLOS QUERO ROMÁN

### **Por el Grupo Municipal de Ciudadanos:**

D. FEDERICO J. BLANCO PEREZ

### **Por el Grupo Municipal Ahora Murcia:**

D. PEDRO JESÚS FERNÁNDEZ RUIZ

### **Por el Grupo Municipal de Cambiemos Murcia:**

D<sup>a</sup>. MARÍA ISABEL CABEZOS MENÁRGUEZ

### **AUSENTES:**

El número total de vocales asistentes es de nueve que es el número legal de miembros de la Junta.

Abierta la sesión, una vez comprobado la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se proceden a examinar los asuntos incluidos en el Orden del Día.

### **1.- DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CONTRA EL ACOSO ESCOLAR.**

La Pta. solicita que se haga un minuto de silencio por los hechos tan lamentables ocurridos recientemente a una vecina de la Pedanía en relación con el acoso escolar. Se lleva a cabo este "minuto" y se procede a leer "Una Declaración Institucional contra el Acoso Escolar" de la Junta Municipal. Declaración que se adjunta a la presente acta con ANEXO I.

### **2.- LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR: 30/11/2016..**

Se aprueba por unanimidad.

### **3.-INFORME SOBRE LOS GASTOS PRODUCIDOS HASTA LA FECHA.**

La Pta. presenta un estado de cuentas por partidas de los gastos efectuados por la Junta hasta la fecha, de que da lectura pública. Se adjunta dicho estado de cuentas como ANEXO a la presente acta. La Pta. informa que, cerrado el ejercicio 2016, se ha gastado un 84% en el Capítulo II de Gasto Corriente y un 96% en el Capítulo VI de Inversiones.

### **4.-INFORME DE LA PRESIDENTA.**

La Pta. informa sobre los siguientes asuntos:

- Están abiertas las inscripciones para las comparsas del Carnaval hasta el 30/1/17. Después se hará una reunión para sortear el orden del desfile. La segunda semana de febrero se hará un pleno extraordinario para aprobar los presupuestos del sonido. Los actos del carnaval del CEIP Escultor González Moreno serán el viernes 24 de febrero.
- Ha recibido información/documentación de Cursos para Jóvenes desempleados. Se informará en Alcaldía.
- El 17 de febrero se llevará a cabo una "Mesa Redonda" sobre el tema de los refugiados, contando con la colaboración de la Asoc. ALFC. Se hará en los locales del Casino. Esta actividad recoge la propuesta de Pedro Pablo, vocal de I.U. en la legislatura pasada.
- Se ha procedido la limpieza de la Avda. Gral. Gómez Torres y Manga del Fraile.
- Se ha arreglado el trozo de malla de la acequia de Alguazas.
- El andamio en Cajamar sigue porque no se ha reparado la cornisa.
- Se han pedido más papeleras a Fomento.
- Está pendiente de evaluar el tramo sin abovedar en el Crr. Los Silos.
- Se ha trasladado la petición a Jardines del tema de los pinos sitios en C.P. Escultor González Moreno.
- Las pizarras digitales del C.P. Salabosque se pondrán por la Junta si la Consejería sigue sin responder.
- Sobre el uso del Centro Municipal, está pendiente una reunión con el Concejal D. Rafael

Gómez, para ver la cesión definitiva y usos. Se informará de la fecha de dicha reunión.

- Da la enhorabuena, en nombre de toda la Junta Municipal, a la pintora D<sup>a</sup>. Santi García Cánovas, vecina de Aljucer, por recibir la Medalla de Oro de Foro Europa 2000.

#### **5.- APROBACIÓN RELACIÓN CAMINOS Y CALLES "OPERACIÓN NEGRO"**

La Pta. presenta un escrito donde se relacionan los caminos y calles a pavimentar, por orden de prioridad, para elevar a la Concejalía de Fomento y llevar a cabo en el presente ejercicio. Se adjunta escrito como ANEXO a la presente acta.

Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

#### **6.- APROBACIÓN RELACIÓN OBRAS 2017**

La Pta. presenta un escrito donde se relacionan las obras que la Junta quiere llevar a cabo en el presente ejercicio, para que la Oficina Técnica de Descentralización hagan las valoraciones. Se adjunta escrito como ANEXO a la presente acta.

Se somete a votación quedando aprobada por unanimidad.

#### **7.- RUEGOS Y PREGUNTAS.**

Por el Grupo Popular :

- Propone a la Junta Municipal que la Policía Nacional venga a dar charlas a los jóvenes de la Pedanía sobre el tema del acoso escolar. Que las charlas vayan dirigidas a todas las partes implicadas.
- En la Calle Mayor hay una morera que tapa las señales de tráfico.
- Habría que poner resaltos en el Camino de los Campillos.
- Los rebajes de algunos pasos de peatones esta mal, no pueden acceder los vecinos con sillas de ruedas ej: en la calle Iglesia.
- Hay que quitar el contenedor del Rincón de Merino, no pueden pasar dos coches y esta en una esquina; habría que pasarlo a otro lugar (en frente, por ej.) pero no quitarlo.
- El arreglo de la Calle de la Gloria lo han hecho los vecinos.
- Pregunta si la Comisión de Fiestas va a dar cuenta de los gastos de la Navidad y de la Feria del Comercio. La Pta. dice que tiene las cuentas. D. Pedro J. Fdez. Dice que se acordó que la Comisión de Fiestas presentara las cuentas en un pleno de esta Junta. La Pta. dice que deberían explicarlas en el próximo pleno ordinario de la Junta, para lo que habrá que incluir este punto en el orden del día.

D. Pedro J. Fdez y D<sup>a</sup> Maribel Cabezos presentan un ruego conjunto: "que las acciones que se lleven a cabo en las acequias a su paso por la Pedanía se hagan al modo tradicional." Se pasará este ruego por escrito a toda la Junta.

D. Pedro J. Fdez. Del Grupo Ahora Murcia:

- Hay basura que se acumula en un solar sito entre la piscina y la Ctra. El Palmar.
- Que la disponibilidad de los terrenos en los proyectos de obras en la Pedanía se haga sobre los terrenos municipales y los cedidos.
- Poner una farola en la curva de la Manga del Fraile.
- La farola sita frente a la Opel no tiene pavimento, hay que arreglarla.
- El cruce a la entrada de Salabosque sigue sin paso de peatones.
- La basura en Ronda Sur sigue allí.

Los vecinos:

- Una vecina pregunta si se va a llevar a cabo las obras de la Calle Mayor. La Pta. que se cambiarán las aceras. La vecina insiste en el arreglo de la Calle Fuensanta.
- Un vecino pregunta sobre el tema de la linea de bus 61. D<sup>a</sup> Maribel Cabezos, de Cambiemos Murcia, dice que lo que queda es movilizarse, hacer una "hoja de ruta". D<sup>a</sup> Josefa Sánchez, del Grupo Popular, dice que no se sacó nada en claro de la reunión que hubo sobre el tema en el Casino, debería haber una plataforma independiente porque allí solo se habló de política y no se concretó nada. D<sup>a</sup> Maribel dice que es verdad, que la asamblea no salió bien, pero hay que volver sobre el tema con propuestas concretas.
- Sr. Javier pide a la Junta que se elabore un "calendario" de las actividades que se realicen en la Pedanía para que no se pisen unas a otras en temas de fechas. Es decir que haya una coordinación.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas , de lo que como Secretario-Administrador extiende la presente Acta.

En Aljucer (Murcia) a 25 de Enero de 2.016

Vº Bº

La Pta. de la Junta Municipal  
de Aljucer.

D<sup>a</sup> Ainhoa M. Sánchez Tabares

El Secretario-Administrador

D. José Antonio Abellán